

あっという間に季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが,体調管理に気をつけながら 今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

2 か月がたち、学級にも慣れ、友達と一緒に仲良く学習する様子が見られるようになりました。習い始めた理科では、ひまわり・ホウセンカを育てて観察をしています。社会では、北谷町について調べるために濱川漁港等に見学に行く予定です。まだまだ雨の日は続きますが、6月に入ると少しずつ気温も高くなってきます。熱中症予防のため、水筒も忘れずに持たせてください。

6月の学習予定

国語 「こまを楽しむ」 「まいごのかぎ」

算数 「時こくと時間」 「一万をこえる数」

理科 「チョウのかんさつ」 「どれくらい育ったかな」

社会「北谷町の様子」

音楽 「こんにちはリコーダー」 ~シラソの音で遊ぼう~

図工 「絵具名人になろう!」

体育 「ベースボール型ゲーム」 「北玉オリンピック」

6月の行事予定

教育相談 3・4・6・7・10・11 日

5日(水) 避難訓練(不審者)

7日(金) Jアラート 11:00

11日(火) 北玉オリンピック

12日(水) 北谷町見学(午前中)

13日(木) 校長講話

20 日(木) 児童集会

21日(金) 平和について考える日

23日(日) 慰霊の日

25日(火) 読み聞かせ、授業参観

27日(木) 全校集会(民生委員紹介)

28日(金) 校内研修のため早下校(13:30)

29 日(土) PTA 美化作業(16:30~)

日曜参観がありました!

先日の日曜参観では、たくさんの保護者のご参 観ありがとうございました。子どもたちも喜んで おり、いつも以上に活発に学習に取り組む姿が見 られました。非行防止教室の感想用紙も拝見しま したが、ご家庭でタブレットやゲームとの付き合 い方を話し合った様子がうかがえました。

また6月25日(火)に授業参観が予定されいます。お時間の調整をよろしくお願いします! ⇔

- 6月の心のめあて平和について考えよう
- 6月の生活目標 時間を大切にしましょう



